

Bau einer Kartoffelpyramide

29.04.2014 11:48:00 von Administrator (Kommentare: 0)



Die Neue Mittelschule Altmünster arbeitet in einer Kooperation mit dem Verein „Bauerngarten“ zusammen. Als erste Aktion bauten Schüler/innen der 3. Klasse eine „Kartoffelpyramide“ beim „Höller z'Höh“ am Kollmannsberg und pflanzten die Kartoffeln ein, die vom „Ökosozialen Forum“ zur Verfügung gestellt wurden. Die Schüler/innen sollen einerseits mit praktischer Arbeit wie dem Bau einer Holzkonstruktion und der Gartenarbeit vertraut werden, aber auch Pflanzen, Wachsen und Ernten von Lebensmitteln soll bewusst gemacht werden.

Den Schüler/innen unter Betreuung von Frau Dipl. Päd. Benedikta Fink und Herrn Manfred Leitner vom Verein machte die Arbeit durchaus Freude, aber ebenso das Herumtollen auf dem Bauernhof. Am Schulschluss soll geerntet und die Erdäpfel am Lagerfeuer gebraten werden. Weitere Projekte wie der Bau von Insektenhotels und die Errichtung einer Kräuterschnecke sind in Planung.

Inzwischen wurden auch die ersten Beete von den Mitgliedern angelegt und bepflanzt, die Hühner der Mitglieder legen die ersten Eier und auch die Bienen zweier vereinseigener Stöcke waren fleißig beim bestäuben der Streuobstbäume.

[zu den Bildern](#)

Einen Kommentar schreiben